
В субботу, 3 февраля, около полуд-
ня возник пожар в здании кинотеатра
«Слава» на шоссе Энтузиастов. В
17.25 он был ликвидирован. Здание
практически полностью выгорело из-
нутри. Огонь полыхал на площади
около тысячи квадратных метров.

Руководитель пресс-службы сто-
личных пожарных Евгений Бобылев
сообщил, что в результате пожара в
кинотеатре из-за падения с высоты
пострадали двое пожарных. Оба бы-
ли госпитализированы.

Среди возможных причин пожара
эксперты называют поджог.

Вечером в воскресенье, 4 фев-
раля, на гендиректора строитель-
но-монтажного треста № 3 Михаи-
ла Вартазарова было совершено
покушение. Неизвестный четыре-
жды выстрелил в предпринимате-
ля возле подъезда дома № 4 по
Старослободскому переулку. Биз-
несмен получил несколько ране-
ний, среди которых очень тяжелое
в голову. Он был госпитализиро-
ван, но умер в больнице, не прихо-
дя в сознание.

Преступник скрылся с места
происшествия на автомобиле «ни-
ва» вместе с сообщником, кото-
рый сидел за рулем машины.

СУББОТА,3.02

ИНФОРМ
БЮРО

КИЛЛЕРЫ 
ЗА РАБОТОЙ

Стандарты стоимости жилищно-
коммунальных услуг для льготных
категорий населения Москвы утвер-
дили власти города, сообщили во
вторник, 6 февраля, в городской ад-
министрации. Стандарт стоимости
жилищно-коммунальных услуг для
одиноко проживающего гражданина
теперь равняется 1032 рублям в ме-
сяц, для семьи, состоящей из двух
человек, - 830 рублям 80 коп. в месяц
на каждого члена семьи, для семей
из трех и более человек - 783 рублям
10 коп. на каждого члена семьи.

Данные стандарты вводятся в
связи с принятием в Москве закона
о стандартах при определении прав
граждан на предоставление субси-
дий на оплату жилого помещения и
коммунальных услуг. Стандарт не-
обходим для расчета субсидий на
оплату за жилье и коммунальные
услуги. Указанные расценки будут
действовать до конца 2007 года.

«МС» - Интерфакс 
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КАЖДЫЙ МОСКВИЧ МОЖЕТ

ОЗНАКОМИТЬСЯ С ВАРИАНТАМИ
ПУШКИНСКОЙ ПЛОЩАДИ И ВЫСКАЗАТЬ

СВОИ ЗАМЕЧАНИЯ
факты и комментарии

КОМУ-ТО И «СЛАВА»
НЕ ДОРОГА...

ВТ
ОР

НИ
К,

6.
02

МОСКОВСКАЯ СРЕДА № 4 (207), 7 - 13 февраля 2007

ДЛЯ РАСЧЕТА
СУБСИДИЙ

Первый заместитель мэра в пра-
вительстве Москвы Юрий Росляк
сообщил в понедельник, 5 февраля,
что городские власти максимально
компенсируют льготникам затраты
на телефон при переходе на новые
тарифы. Сумма компенсации - 190
рублей. Это половина самого доро-
гого, безлимитного, тарифа на теле-
фонные разговоры. Именно этот та-
риф, как отметил Ю. Росляк, был
взят за основу при расчете компен-
сации для того, чтобы затраты на те-
лефон льготников практически не
выросли или даже сократились.

Таким образом, в случае выбора
повременного тарифа (125 рублей
абонентской платы плюс 28 копеек
за минуту разговора) и небольшого
количества звонков человек может
полностью избавиться от платы за
телефон, а при комбинированном
тарифе (125 рублей абонентской
платы плюс 104 рубля за 370 минут
местных звонков плюс 23 копейки
за каждую последующую минуту
разговора) платить всего лишь 39
рублей за более чем шесть часов
разговоров в месяц.

НЕ ПУГАЙТЕСЬ
ТАРИФОВ,
ЛЬГОТНИКИ!

ПОНЕДЕЛЬНИК,5.02
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Новый тоннель на Ленин-
градском проспекте, в
районе станции метро
«Динамо», открыт утром в
понедельник, 5 февраля.

Вцеремонии принял участие мэр Моск-
вы Юрий Лужков. Он подчеркнул, что
ленинградское направление является

самым важным в северной части Москвы.
Для кардинального улучшения дорожной си-
туации на этом участке необходимо провес-
ти еще ряд крупных работ.

- Мы набрали хороший темп строительст-
ва Ленинградки, - сказал мэр. - Нам нужно
построить семь серьезных развязок, не-
сколько эстакад, три подземных комфорта-
бельных перехода, а также создать систему,
которая исключала бы даже один светофор
на всем протяжении трассы.

Юрий Михайлович подчеркнул, что вла-
сти Москвы уверены в том, что эта работа

будет выполнена, ибо это абсолютно необ-
ходимо для города, чей автопарк уже пре-
вышает 3,5 млн автомашин, к тому же еже-
дневно в Москву приезжают до 600 тыс. ма-
шин из Подмосковья. Открытая в понедель-
ник развязка позволит улучшить пропуск-
ную способность Ленинградки на 30 про-
центов. Все это, как отметил градоначаль-
ник, позволяет последовательно решать
транспортную проблему в Москве, ставшую
одной из основных.

Длина нового тоннеля - 450 метров. Дви-
жение организовано по шести полосам в на-
правлении из города и по пяти полосам по
направлению в город. Над тоннелем органи-
зована развязка, обеспечивающая транс-
портную связь с Ходынским полем и микро-
районами вблизи Путевого дворца, а также
разворотное движение. Заказчик работ -
ОАО «Москапстрой», генеральный проекти-
ровщик - ГУП «Мосинжпроект». В строитель-
стве объекта принимали участие НПО «Кос-
мос» и корпорация «Трансстрой».

Владимир ВОЛГИН

ТОННЕЛЬ У «ДИНАМО»

По данным Департамента ЖКХиБ,
в течение недели было вывезено
1 млн. 575 тыс. куб. метров сне-

га. Средняя загрузка снегосплавных
пунктов составила по городу 168 про-
центов. За неделю на обработку маги-
стралей, улиц и дворов пошло 7,7 тыс.
тонн жидких и 15,4 тыс. тонн твердых
реагентов, 2,6 тыс. тонн щебня.

Начальник ОАТИ Иван Ищенко сооб-
щил, что с 1040 улиц в центральной ча-
сти города снег вывезен в полном объ-
еме. Однако есть замечания по текуще-
му содержанию, связанные с тем, что
не проводилась дополнительная зачи-
стка после вновь выпавшего снега. За
несвоевременное выполнение регла-
ментных операций оштрафовано 15 ор-
ганизаций.

В период обильных снегопадов ком-
мунальные службы использовали 51
площадку для временного складирова-
ния снега. Как следует из данных ОАТИ,
с 24 таких площадок к концу прошлой
недели снег был вывезен полностью,
еще на 21 площадке эта работа продол-
жалась. На момент проверки не присту-
пали к этой работе на шести объектах.
Из пяти мобильных снегосплавных ус-
тановок были задействованы четыре.
Одна установка находилась на техниче-
ском обслуживании.

Первый заместитель мэра в прави-
тельстве Москвы, руководитель Комп-
лекса городского хозяйства Петр Аксе-
нов отметил, что сейчас нельзя допус-
кать снижения объемов вывоза снега.
И в первую очередь надо освободить
все площадки, отведенные под его хра-
нение.

- Прошу ОАТИ еще раз проверить
места временного хранения снега, -

сказал он, - и докладывать об их ос-
вобождении. Не останавливайтесь,
освободите эти площадки и сухие сне-
госвалки. Они нам не нужны. Если не-
удобно осуществлять вывоз на стаци-
онарные снегосплавные пункты, вос-
пользуйтесь передвижными.

У Мосжилинспекции есть претензии
по качеству уборки дворовых террито-
рий.

- Мы проверили 2,5 тыс. строений и
127 организаций, - сказал начальник
Мосжилинспекции Александр Страж-
ников. - Замечания есть практически
по всем районам. Вынуждены были
оформить 71 предписание и в четы-
рех случаях принять меры админист-
ративного воздействия.

Инспектора оценивали также каче-
ство очистки кровель от снега и нале-
ди. По результатам проверок выдано
38 предписаний и оформлено восемь
протоколов о привлечении к админи-
стративной ответственности.

В рамках подготовки к летнему се-
зону в городе продолжается работа по
паспортизации дворовых территорий.
По сведениям Департамента ЖКХиБ,
на 2 февраля были заведены паспор-
та более чем на 29 процентов дворов.
Удовлетворительной можно считать

эту работу в СВАО и ЗелАО, где этот
показатель составил соответственно
64 и почти 53 процента. Наиболее
низкие показатели паспортизации в
СЗАО и САО - 15,7 и 16,6 процента со-
ответственно.

По информации Департамента топ-
ливно-энергетического хозяйства, в
городе пока не потребовалось вво-
дить ограничения энергопотребления.
Однако в связи с ожидаемым пониже-
нием температуры до минус 20 граду-
сов к таким мерам, возможно, придет-
ся прибегнуть. Ограничения могут за-
тронуть в первую очередь СЗАО и
ЗАО, частично - ЮЗАО и ЦАО.

В настоящее время в столице ведет-
ся работа по выявлению неоправдан-
ных потерь тепла в зданиях и других
сооружениях. При этом используются
методы тепловизионного контроля.

В связи с этим Петр Аксенов заме-
тил, что в ходе разработки постанов-
ления о мерах по энергосбережению
было дано поручение провести выбо-
рочные проверки торговых палаток и
других объектов потребительского
рынка, которые размещаются в быст-
ровозводимых сооружениях.

- Именно они, - подчеркнул Петр
Николаевич, - дают значительные теп-

лопотери. Надо ввести жесткие
штрафные санкции, а полученные за
счет этого средства направлять в
фонд развития энергетических мощ-
ностей города. Нельзя допустить, что-
бы мы продолжали отапливать небе-
са.

По мнению руководителя Комплек-
са городского хозяйства, ограничений
энергопотребления можно избежать,
если принять меры по экономии элек-
троэнергии. И здесь уже необходима
широкая разъяснительная работа че-
рез окружные и районные средства
массовой информации - печатные и
электронные. Этим должны активно
заниматься и префектуры, и структур-
ные подразделения комплекса.

- Не хотелось бы вводить никаких
ограничений, - подчеркнул Петр Аксе-
нов. - Но проблема остается, посколь-
ку на следующей неделе прогнозиру-
ется понижение температуры.

На минувшей неделе эффектив-
ность утеплительных мероприятий
оценивала Мосжилинспекция. Было
выдано 253 предписания на устране-
ние выявленных нарушений и оформ-
лено 88 протоколов о привлечении к
административной ответственности.

- Должен обратить внимание, - за-
метил начальник Мосжилинспекции
Александр Стражников, - что увеличи-
лось количество фактов, связанных с
неисправностью систем отопления на
лестничных клетках. Прошу замести-
телей префектов взять под особый
контроль устранение таких наруше-
ний. Поскольку мы говорим об эффе-
ктивности энергосбережения, это до-
статочно серьезный вопрос...

Петр ПОЛЫНОВ

По центру города я передвигаюсь в основном
либо пешком, либо на метро. Но недавно мы с
друзьями ехали на машине, и нам пришлось по

Бульварному кольцу пересечь Пушкинскую площадь.
Часа пик, заметьте, не было, но, чтобы проехать рас-
стояние в несколько сотен метров, мы протолкались
в толпе автомобилей не меньше двадцати минут.

К счастью тех автомобилистов, которым приходит-
ся так мучиться ежедневно, грядет реконструкция
Пушкинской площади, идея которой появилась у мо-
сковского правительства еще одиннадцать лет назад.
Реконструкция является составной частью обширно-
го проекта «Большая Ленинградка», призванного ре-
шить транспортную проблему на Тверской улице, на-

чиная с Пушкинской площади, Ленинградском про-
спекте и Ленинградском шоссе.

Сейчас проект реконструкции Пушкинской пло-
щади находится на стадии проектирования. К 2009
году все работы, входящие в проект «Большая Ле-
нинградка», должны быть завершены.

Ознакомиться с проектом и увидеть макет Пуш-
кинской площади после реконструкции можно в ин-
формационном центре «Большая Ленинградка». Как
нам рассказала его исполнительный координатор
Светлана Гаврилова, под Пушкинской площадью пла-
нируется провести тоннель, который начнется на
Страстном бульваре и выйдет наружу на Тверском.
Таким образом, поток машин по Тверской улице пой-

дет без светофоров. У Макдоналдса будет располо-
жен заезд в подземный паркинг, который поможет
освободить площадь от огромного количества при-
паркованных машин и разгрузит дорожные полосы.

Акцент проекта сделан на сохранение площади в
нынешнем виде. Памятник Пушкину и деревья оста-
нутся на месте, более того, за счет тоннеля, куда уй-
дет часть машин, увеличится площадь сквера. Сейчас
под Тверской улицей располагается коллектор 1950
года. В ходе реконструкции будет построен новый
коллектор, все коммуникации обновятся. Это даст
близлежащим зданиям почти полную гарантию того,
что техногенных аварий здесь в ближайшие 30-50
лет не будет.

Идея освоения подземного пространства перекли-
кается с идеей создания всесезонного города. Пеше-
ход сможет спуститься в него у кинотеатра «Пушкин-
ский» и выйти на Тверском бульваре. Ныне существу-
ющий подземный переход будет соединен со станци-
ей метро «Чеховская».

- Мы представляем для ознакомления и обсужде-
ния не только этот проект, - рассказывает Светлана
Гаврилова. - В ходе работы информационного центра
предложение по реконструкции Пушкинской площа-
ди поступило от общественной организации «Комис-
сия «Старая Москва». Оно носит историко-культуро-
логический характер и направлено на восстановле-
ние исторической среды на площади.

Впрочем, каждый из москвичей может прийти в ин-
формационный центр и лично ознакомиться со всеми
вариантами реконструкции Пушкинской площади, ос-
тавив свои замечания. Основные пожелания тех жите-
лей, что уже побывали в центре, заключаются в следу-
ющем: поменьше казино и бутиков, побольше магази-
нов шаговой доступности, покороче сроки строитель-
ства.

Информационный центр «Большая Ленинградка»
находится по адресу: Тверская, 16, корпус 2 (вход со
стороны Страстного бульвара) и работает с 12 до 19
часов, кроме воскресений. Телефоны: 650-58-
71, 650-78-61.

Лидия ГРОМЕКА

ЧТОБЫ НЕ ГРЕТЬ НЕБЕСА
На оперативном совещании Комплекса городско-
го хозяйства, которое состоялось в минувшую
пятницу, в центре внимания оказались вопросы
вывоза снега с городских территорий и обеспече-
ние мер тепло- и энергосбережения.

БУЛЬВАРЫ ВСТРЕТЯТСЯ
ПОД ТВЕРСКОЙ
В ближайшие два года пробки на Пушкинской площади
должны исчезнуть


